



## ESSENTIEL

### Pollutec/Federec : une histoire qui perdure...

**L**a tradition est respectée une fois encore : la fédération expose son savoir ou plutôt ses savoir-faire au cœur du village recyclage, en compagnie de nombreux de ses adhérents et partenaires ; au menu de cette 28<sup>e</sup> édition, pas moins de dix-sept conférences, deux plénières, mais aussi, une première. 2018 signe en effet le lancement des Trophées Innovation Recyclage, le 27 novembre, placé sous le parrainage de Jean-François Cesarini, député LREM du Vaucluse et sous la co-présidence d'Audrey Pulvar, présidente de la Fondation pour la Nature et l'Homme. Premiers Trophées spécifiquement ciblés sur le recyclage, ils ont pour objectif de faire émerger

des projets innovants permettant d'améliorer la collecte, le tri ou encore le traitement des déchets, mais également de mettre en valeur les métiers. « *Le recyclage permet d'économiser chaque année 22,5 millions de tonnes de CO<sub>2</sub>, soit l'équivalent de 5 % des émissions nationales françaises. Chaque tonne recyclée supplémentaire grâce à l'innovation est une victoire vers la neutralisation de l'impact carbone et la préservation des ressources planétaires. Favoriser les initiatives novatrices de façon concrète était pour nous une évidence qui nous a conduits à créer ces Trophées* », explique bien volontiers Jean-Philippe Carpentier, président de Federec.